最も良い Time 高みを目指して!!』 Show

*[*2]

てるね!」という言葉をいただきました。の駐車場が満車になるほどでした。来賓としていただき、貴志川生涯学習センターのの駐車場が満車になるほどでした。来賓としてれただき、貴志川生涯学習センターのの駐車場が満車になるほどでした。来賓として来校していたださ、貴志川生涯学習センターのの駐車場が満車になるほどでした。来賓として来校していただき、貴志川生涯学習センターのの駐車場が満車になるほどでした。明年度熱中症対策として、2000年を表した。5月10日には1月10日には1月10日には1月10日には1月10日には1月10日には1月10日には1月10日には1月10日には1月10日には1月10日には1月10日には1月10日には1月10日には1月10日には1月10日には1月10日には1月10日に て員市しのし

今年の輝闘祭は、開会式での入場行進と学年を縦割のにして学年の枠を超えたブロックを意識したことでた。一年徒だちは吹奏楽部を先頭に、ブロック単位での入場行進では、吹奏楽部を先頭に、ブロック単位での入場を行いました。一年生から三年生まで足を揃えて、たむは、吹奏楽部を先頭に、ブロック単位での入場を活が後輩の、後輩が先輩の応援をしました。その成果もあり、生徒だちは吹奏楽部の曲に合わせて威風堂々と入場してきました。学年を超えてブロックを意識したことで、大輩が後輩の、後輩が先輩の応援をしました。その成果もあり、増会式に続き、競技では、全校生徒による「ラジオース」と、新聞の対象を表現した。

令和6年5月31日 NO, 紀の川市立 貴志川中学校 校長

ШШ

浩史

パび、コ



ででは、 でこれからの学校生活の中で生かしてく 1、 でこれからの学校生活の中で生かしてく 1、 この力」が体現したといっても過言ではないと はをしています。まさしく今年の輝闘祭は、そ はをしています。まさしく今年の輝闘祭は、そ はをしています。まさしく今年の輝闘祭は、そ

んち、あと一歩と夏の総体につながるた、残念ながら入賞を果たすことができた、残念ながら入賞を果たすことがでい競技は、雨で延期となりましたが今)2日(日)を中心に春季大会が行わ

って県 い内

勝

〇ハンドボール部女子 〇ハンドボール部女子 〇ハンドボール部男子 〇ガレーボール部男子 〇ガレーボール部男子 〇ガレーボール部男子 〇ガレーボール部男子 〇ガレーボール部男子 〇ガレーボール部女子

3位

優勝 ル 選手 権 大

会

団体の部 優勝

2 位

3位

く子供

6しなま融ざにっ 月くりす機いごた先 あ振 月27日